

Hacia Adelante para los Graduados de NASCTF de 2024

¡Felicitaciones a los aprendices que se han graduado de membresía nivel profesional! ¡Son el futuro de la industria y sus años de capacitación en talleres combinados con experiencia en el lugar de trabajo les están permitiendo tener un excelente comienzo (libre de deudas) en sus carreras!

Esta primavera se llevó a cabo una ceremonia de graduación en el centro de capacitación de Millbury, donde más de 100 de los nuevos carpinteros de nivel profesional estuvieron rodeados y celebrados por amigos, familiares y Hermanos y Hermanas del sindicato.

La finalización exitosa del programa de aprendizaje requiere cuatro años de aprendizaje integral en talleres dirigidos por instructores de NASCTF y empleo con empleadores sindicales en sitios de toda la región. Los graduados ahora se han ganado el derecho al paquete completo de salarios y beneficios a nivel de trayectoria y pueden esperar una carrera gratificante dondequiera que elijan llevar sus habilidades.

Jake Benton, miembro del Local 346, fue elegido orador de la clase. Benton es un miembro valioso del equipo de Century Drywall y ha trabajado constantemente con ellos desde que comenzó su aprendizaje. Fue uno de los muchos en la clase de este año que pudo presumir de una asistencia perfecta y también fue reconocido como Aprendiz del Mes, fue seleccionado para el programa de aprendices de tercer año en el Centro Internacional de Capacitación de la UBC en Las Vegas y se inscribió en clases universitarias en el Instituto de Tecnología Benjamin Franklin Cummings.

En su discurso, Benton habló de su experiencia: “Yo era sólo un chico de 18 años que no tenía idea de lo que quería hacer con mi vida. Ahora soy un carpintero de 22 años y no tengo nada que prefiera hacer. El sindicato me ha dado la oportunidad de estar mucho más adelantado que cualquier otra persona de mi edad. No hay mucha gente de poco más de veinte años que tenga una carrera de la que puedan estar orgullosos y yo estoy orgulloso de ser un carpintero sindicalizado.

Felicitaciones a los demás graduados que fueron seleccionados para un reconocimiento especial:

- Martillo de Oro Carpintero: Jackeline Ramos, Local 339
- Martillo de Oro del Martinete: Emily Porter, Local 56
- Martillo de Oro Instalador de Pisos: Shamanique Knighton, Local 2168

Los Martillos de Oro se otorgan a los miembros que demuestran destreza y dedicación destacadas a la profesión.

Premio Distinción Liderazgo y Mentoría: José Aguilar, Local 2168

Beca Amelia Phinney: Samantha Butler, Local 346

La Beca Phinney es un reconocimiento a la difunta representante empresarial del Local 346. Otorgada a una miembro femenina, reconoce su excelente habilidad como carpintera y las cualidades que hicieron que Amelia tuviera tanto éxito: determinación, altruismo, gracia y sentido del humor.

Premio Zachary Constant: Juan Valencia Rojas, Local 336

El Constant es un premio conmemorativo que reconoce al aprendiz graduado que muestra un compromiso integral con el oficio, el sindicato y la comunidad, como lo hizo el fallecido miembro del Local 336.

Escanea el código QR para ver más fotos de la graduación.

QR CODE